

緑ゆたか ふれあいづくり

よこやまみなみ

第42号

令和6年8月1日

発行：横山南住民協議会（公財）八王子市学園都市文化ふれあい財団
事務局：横山南市民センター内 八王子市桜田町137-3 ☎ 042-666-0031



新会長挨拶

横山南住民協議会
会長 石井 修一

高尾紅葉台自治会の紹介

会長 谷口 充生

高尾紅葉台自治会は、横山

南町自連の中でも、最も西寄りに位置しており、山を切り開き造成した、まもなく五十一年を迎える戸建て団地です。

桃源台公園からの眺望は閑

東平野を見下ろし、日の出を

迎える絶好の位置にあります。

④円滑な住民協議会の運営を掲げて稼働してまいります。

◎住民協議会組織の強化

①未加入団体の加入促進

②会員の加入の強化

③組織活動の見直しと改善

を通じて効率的な運営を目指す。

◎主な行事計画

①広報誌の発行

八月（42号）二月（43号）

②センターまつり&福祉のつ

どい十月十八日準備

十九日（土）二十日（日）

③つるし雛まつり令和七年二

月二十七日準備

二月二十八日～三月二日

④市民センターの環境の保持

春の植木剪定 六月八日

秋の植木剪定 九月二十八日

その他各部の催し等があります。

以上のような活動を実

施してまいります。皆様のご

支援をいただきながら進めて

まいりますので、よろしくお

願いいたします。

①地域に密着した活動

②各部の活動強化と活性化

③地域の皆様が多く集まれる企画の立案と推進

令和六年五月十九日に第二十二回横山南住民協議会定期総会が実施され、会長に就任いたしました桜田一丁目町会の石井と申します。よろしくお願いいたします。

今年は、昨年五月に新型コロナ感染が五類に移行し、全国的に色々な行事が通常に行われるようになりました。そこで当協議会としても従前通り全ての行事を実施してまいりますのでご期待下さい。

さて令和六年度の活動として「夢のある地域作りの推進」を大きなテーマとし、地域間のコミュニケーションを図りながら横山南地区の中核として、その役割を担つてまいります。これまで同様に夢の持てる地域作りを進めてゆきたいと存じます。

◎活動推進として

①地域に密着した活動

②各部の活動強化と活性化

③地域の皆様が多く集まれる企画の立案と推進

ま循環バスの運営資金に充て欲しい、循環バスを無くさないで欲しい、という心温まる申し出でした。



高尾紅葉台循環バス

また、時を同じくして日本工学院八王子専門学校の学生・教職員の皆様による「循環バスを救え！」と題したラジオ番組を作成し放送頂いた事、また長年の拓殖大学の支援、地元ニュース記事で取り上げて頂いた事など、この場をお借りし皆様に深く感謝申し上げます。

地元横山南地区で商売をされている事業主の方々には循環バスのボディに廣告スペースを設けておりますので、お客様にお声掛け下さい。自治会員五百世帯が感謝の気持ちで顧客になります（笑）

どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。

上り下りし、元気な足腰を持つった生徒に成長しています。

子供たちの通学は百メートル近い高低差を、毎日階段を

上り下りし、元気な足腰を持つった生徒に成長しています。

さて、当自治会の特徴は、自治会が運営する『高尾紅葉台循環バス』の存在です。運行開始より二十一周年目を迎えた利用人数は九十万人近くに及びます。今では高齢者の買い物や通院の足として、また現役世代の通勤通学の足として無くてはならない存在となつております。

え、延べ利用人数は九十万人近くに及びます。今では高齢者の買い物や通院の足として、また現役世代の通勤

通学の足として無くてはならない存在となつております。

コロナ禍では、公的交通機関と同様に大変厳しい運営が続

けて欲しい、循環バスを無くさないで欲しい、という心温まる申し出でした。

また、時を同じくして日本工学院八王子専門学校の学生・教職員の皆様による「循環バスを救え！」と題したラジオ番組を作成し放送頂いた事、また長年の拓殖大学のご支援、地元ニュース記事で取り上げて頂いた事など、この場をお借りし皆様に深く感謝申し上げます。

地元横山南地区で商売をされている事業主の方々には循環バスのボディに廣告スペースを設けておりますので、お客様にお声掛け下さい。自治会員五百世帯が感謝の気持ちで顧客になります（笑）

どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。

地元横山南地区で商売をされて

いる事業主の方々には循環バスのボディに廣告スペー

スを設けておりますので、お

客にお声掛け下さい。自治

会員五百世帯が感謝の気持ちで顧客になります（笑）

どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。

地元横山南地区で商売をされて

いる事業主の方々には循環バスのボディに廣告スペー

スを設けておりますので、お

横山南市民センター サークル紹介（第12回）

☆ ご興味のある方は、ぜひ横山南市民センターにお問い合わせください。

横山南市民センター

☎ 042-666-0031



70歳、80歳代の方々はとても元気です。
軽快なリズムが流れたら体操が始まります。
準備体操から始まって体全体を動かし、
最後はマットの上でストレッチ。
無理なく体を動かすと気持ちがいい！！
地域の方々と楽しく体操を始めてみませんか。
いつでも見学大歓迎です。

水曜日 午後一時から三時
体育室

◇トリムフィットネスひまわり



お疲れさんなんて、なんのその。
元気いっぱいハツラツと動き回っています。
準備体操から筋トレ・リズム体操・ウォーキング・
ストレッチと、身体のすみすみまで気持ちよく動
かして、日々の生活を元気に過ごせるように健康
作りをしています。気長に続けていけるので、
楽しいです。体操仲間を作りにきませんか。

金曜日 午前十時から十二時
体育室

◇トリムフィットネス横山南

「よみっこ」で報道された
り、市報の表紙を飾つたりは
ありました。J:COM
で報道された事はちょっと嬉
しい事でした。つるし雛は静
の祭でしかも女性向きなので
多くの人に浸透し楽しんでも
らえるのは、もう少し努力が
必要かと思いました。

年々、変化の大きな時代で
す。見に来て下さる皆様によ

り、前回は三年振りという事も
あり飾り切れない程の出展が
あり、又開催中にも作品展示
を持参して下さり嬉しい悲鳴
でした。しかし、一年の間に
は大きな変化があり思つたほ
ど作品が揃わず、皆で手分け
して再度お願ひの連絡を心見
ましたが思うようには行か
ず、見場良くギッシリではな
くユッタリの展示となりまし
た。

令和五年度のつるし雛まつ
りも三月一日より三日まで体
育室にて大勢の皆様のご協力
により開催する事ができ本当
にありがとうございました。

前回は三年振りという事も
あり飾り切れない程の出展が
あり、又開催中にも作品展示
を持参して下さり嬉しい悲鳴
でした。しかし、一年の間に
は大きな変化があり思つたほ
ど作品が揃わず、皆で手分け
して再度お願ひの連絡を心見
ましたが思うようには行か
ず、見場良くギッシリではな
くユッタリの展示となりまし
た。

り一層楽しんでいただける
様、全部員団結と努力で頑張
つて参ります。

テレビにも大々的にとりあ
げてもらえるように！



つるし雛特集

文化部副部長 鈴木 美智子

住民協便り

文化部からのお知らせ

副部長 鈴木 美智子

令和六年度の活動は五月二十八日より始動し、六・八月は月一、二回、九月より本格的に行います。つるし雛講習会は令和七年一月より五回実施し、人数は三十名とします。費用は五千円です。各町会には回覧が回りますので見落とさない様にお願いします。

創部以来避けてきた「へび」も思いきったアレンジで作ることにしました。楽しんで作りましょう。

第19回横山南市民センター センターまつり&福祉のつどい

10月19日(土)、20日(日)開催

10月18日(金)は準備

是非お立ち寄りください。
お待ちしています。



演芸部からのお知らせ

部長 寺田 まり子

近年、出演者ご来場者が減少している状況が続いており、本期の演芸大会の様子を見て、時代に沿った形での開催を検討しようと考えております。

今回は例年通り出演者の募集が始まりますので、皆様ふるってご参加をお願いいたします。出演者説明会は十月六日の予定です。

体育部からのお知らせ

部長 森田 玲子

今年度は六月二十三日(日)に「ネオテニス交流会」を行いました。今年はマスクもなしエアコンの入った体育室で六チーム、六十名程の方々に参加していただき、和気あいあいと「楽しかった」の声の中、無事終了しました。

又、十月の「センター祭り」、三月の「つるしひな祭り」の時には「ボッチャ体験会」を予定しています。

図書部からのお知らせ

副部長 長野 雅子

今年四月から図書部部長に林喜久子さんがなりました。又、新たに二名の部員が加わり、十三名で業務をこなしております。

コロナ禍は過ぎて、もの

平穏な日々になりましたが、その際に減少した図書室を訪れる客数は回復せず残念です。

絵本、お料理の本、年配者向きの時代小説の文庫本など

が閉っている時は、事務所に声をかけて下されば、開けてクーラーをつけてもらえます。センターを訪れた際、お

気軽にお立ちよりになつて、御利用下さい。係がない時

は本を借りて持ち帰ることはできませんが、そこでゆつくり手にとつてお読みになることができます。御利用をお待ちしております。

事務室だより

近藤美奈子

毎回お願いしていますが協力して下さる方募集中。

「花を愛する人は心清き人」

ガーデニング部からのお知らせ

部長 常盤 光正

ガーデニング部も発足して三年目にに入りました。皆さん

の協力で部員も十六名になりました。南センターに気持良かから浦島さん、井上さんが加わりました。

南センターに気持良かから浦島さん、井上さんが加わりました。



井上さん



浦島さん



櫻井さん

編集後記



今回は役員改正があり新会長のもとでスタートしました。

行事内容は変わらないと思いますが、何か少しでも変わつてほしいです。

少しずつ変わっているときあります。市民センターの受付業務がデジタル化している感じです。

同様に広報部もデジタル化されて、ロボット君に代わってくれることを夢見ています。

話題

の貸出受付業務を主体に、清掃、修繕を含む施設管理や電話対応等を行っています。

三月末に伊藤さん、平野さん

が退職、安河内さんは北野

五十嵐 誠 松木 孝

笹原 長雄

広報担当

市民センターへ移動となりました。

四月から

子安市民センタ

より櫻井

さん、六月

から浦島

さん、井上

さんが加

わりまし

た。職員一同、皆様のご来館をお待ちしております。